

Ciudad resistente y adaptada

Señor director:

Las intensas lluvias que golpearon a nuestro país nos dejaron imágenes de ciudades que en ex-

pansión y debilitadas en restricciones, no están resistiendo bien los diversos fenómenos climáticos derivados del calentamiento global.

Así, el rol de la infraestructura para la adaptación es clave y su diseño debe surgir desde un proceso planificado, entendido como conveniente y preventivo. La idea es determinar una cartera de obras prioritarias y los usos adecuados en el territorio.

Más allá del crispado debate político, las nuevas autoridades comunales y regionales que serán elegidas este 2024 tienen mucho que decir, pues sus roles serán centrales en crear y respaldar un plan territorial que aporte en resolver las brechas.

Alberto Texido

Académico U. Chile

Consejero del CPI